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Résume:

la colonisation francaise de I'Algérie a laissé une urbanisation illégale, elle a
remarquablement augmenté aprés l'indépendance, en raison de plusieurs facteurs:
économique, politique et sociale ... causant des impacts négatifs sur tous les niveaux, ce
qui incite le législateur algérien a trouver des solutions, en donnant aux autorités
administratives de larges pouvoirs qui permettent a préparer des plans urbains, a livrer
des certificats sur la base d'un acces physique au contrble sur la configuration et de
reconstruction afin de parvenir & une urbanisation reglementaire et planifié.

Mots clés: urbanisation illégale, plans architecturaux, les permis, certificats, contréle
administratif.

Abstract:

The French colonization of Algeria left behind him the illegal form of
construction which increased in a clear way after independance because of several
factors, including economic, political and social ones .This led to negative effects on all
the domains.the algerian authorities loocked for sollutions in order to limit this illegal
construction. The administrations were given many powers like preparing construction
plans, granting licenses and certaficates for construction and controlling the work of
reconstruction to get a well organized construction.

KEY WORDS : illegal construction. Construction plans. Certaficates. Administrative
control.



